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会長 尾関勇 ・ 幹事 佐藤秀樹
副会長 石渡美奈 ・ 副会長 片山謙次
副会長 波多野まみ
例会場 東京アメリカンクラブ
例会日 毎週火曜日８：００～

～四つのテスト～
１．真実かどうか
２．みんなに公平か
３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

言行はこれに照らしてから行うべし

2014年10月14日（火）

本日のプログラム

2014-15年度東京愛宕RC方針懇話会
国際文化会館 セミナー室D

■会長挨拶

会長 尾関勇

会員増強委員長から発表が二つありますが、本日新たな
仲間が参加をしていただき、入会となり、本当に嬉しいこ
とだと思います。先日第1回東京愛宕創業支援塾が開催さ
れ、猿田委員長の懇親の設えで、見事大成功を収め第1回
目を無事終了させることができました。その事業をやりま
すと、皆さんのエネルギーも朝からハイテンションで、昔
は眠い目を擦っていた頃もあったと感慨深く思います。や
はり、たとえば私だけが一番に来ても、仕方ないですし、
皆さんで共有できるパッションが必要かと思います。創業
支援塾をやっていることはとても高度でわかりやすく、先
日の例会でもクラウドワークスの社長のお話も非常によ
かったですし、またロータリーソングを私たちは歌います
し、この躍動的なパッション部分と、知の吸収、これが1
週間の内の一時だと思いますので、ぜひ皆さんもやはり人
生や会社に有効活用していただければと思います。
最後になりますが、9月30日から10月1日にまたがって、

サプライズをご用意いただきメンバーの皆さんにありがた
く感謝を申し上げます。

中井綾さん 入会式

この度は入会のご承認を頂きありがとうございます。現
在ゴールドマンサックス証券の法務部で働いており、弁護
士では57期、ちょうど10年になります。前職はニューヨー
クのローファームで働いており、登録は東京都ニューヨー
ク州での登録となります。学校はハーバードロースクール
と慶応義塾大学法学部法律学科です。今年弁護士十年目と
いうことで、まだまだ私生活も子供が生まればたばたして
おりますが、社会奉仕というものも自分の軸に加えられた
らと思いまして、このたび縁があって入会させていただく
こととなりました。33歳です。未熟者ですがどうぞよろし
くお願いいたします。

改めておはようございます。ISを機に自分の過去を振
り返りこれからに繋げようと、パーソナルサイドとプロ
フェッショナルサイドに分けてお話いたします。中野区
鷺宮に生まれ育ち、都立家政という駅で25年。その後海
外に行き東中野に住んでいましたが、5年前鎌倉七里ガ浜
へ移りました。自分の経歴について、表と裏とお話しま
す。大学卒業後長銀に入行、10年ほどして銀行が傾き、
メリルリンチ証券会社に入りました。2000年にネットバ
ブル、自分でもやってやろうと32歳の終わり頃、リーマ
ン銀行日本発の独立系列ネット銀行4行同時に認可を頂き
ました。次に事業再生、2004年投資ファンド新日本こう
せきの事業再生を行い、相場もよく上手くいき、アジア
の賞も頂きました。リーマンショックの後自分で会社を
立ち上げ、コンサル投資を行いながら、企業の育成・再
生を目指す事業を行っています。経営に入ったり自分も
投資をしながら新しいモデルを追及しています。その1つ、
ミナトエレクトロニクスという会社、かなり苦労してい
る会社ですが、投資家として10年入っていますが、2012
年から内部に入り、私自身に電気の知識はありませんが、
経営の部分を頑張って行っています。そのほかに投資先
が20近く、化粧品会社やソフトウェアの会社、バイリン
ガル幼稚園の校長先生をやったりとしています。裏の経
歴は、小学校4年生で中野区のソフトボール大会で優勝、
自分には野球の才能があると思い、11歳で中野区のリト
ルリーグを受けたが落ち、中学に入って大学に行かず
ミュージシャンになろうと思いましたが、あまりに下手
なので諦め、17歳になり森永ラブの原宿竹下店に入り、
当時のロッカーたちを排除したいと思っていましたがき
つすぎて大学受験をしようと勉強しなんとか入学、その
頃85年と日経平均が登り調子で、20歳で会社を作りまし
たが、あっという間に事業に失敗し、勉強して就職しよ
うと英語を勉強したりとなんとか銀行に入りましたが、

2014年10月7日（火）

＜イニシエーションスピーチ＞

東京愛宕RCプログラム委員長

ミナトエレクトロニクス株式会社代表取締役

若山健彦会員

10月のお誕生日おめでとうございます。

市村さん 関端さん



10月・11月のプログラム

○10/21（火） 卓話なし（8:00～8:30 例会、 8:30～9:30 クラブ協議会・各委員長から活動報告）
※クラブ協議会の為、メンバー以外の方には、8:30にご退室いただきます。
○10/28（火） イニシエーションスピーチ：猿田稚篤会員（東京愛宕RC社会奉仕委員長）
●11/ 4（火） 規定により休会（メーキャップ対応なし）
○11/11（火） 卓話：バヒリディノフ・マンスール様（米山学友（ウズベキスタン）、一般財団法人日本ウズベ
キスタン・シルクロード財団代表理事）
○11/18（火） 卓話：寺尾潔様（公認会計士・税理士、Ｉ＆Ｒ総合会計事務所代表）
○11/25（火） イニシエーションスピーチ：山田哲也会員（東京愛宕RC副S.A.A）

国際ロータリー第2750地区

東京愛宕ロータリークラブ http://atagorotary.com/
＜事務局＞
〒１０６－００４４ 東京都港区東麻布２－１５－２ アンゼン・パックスビル2階
TEL：０３－３５６８－３８２７ ／ FAX：０３－３５６８－３８２９ ／ E-mail：office@atagorotary.com
広報戦略委員長 柳 邦明

◇前回のニコニコBOX◆￥11,000 累計総額 ￥277,315

・先週はお疲れ様でした。私の拙い話を聞いていただく償いにニコニコします。（若山）・先週は素晴らしい初事業あ
りがとうございました。2回目以降も楽しみにしているとの声を沢山頂いています。そして今日のISはMy Buddy 若山さ

ん！楽しみにしています。（石渡）・今日も一日頑張りましょう。（塩沢）・今日は完璧ともいえる若山さんの弱点を探し
に来ました！楽しみにしています。（尾関）・先日会費払うの忘れました！！イボンヌより。（市村）・伊勢出張でメー
キャップします。宜しくお願いします。（東京西RC・岩城義親様）

◇◆ 出席報告 ◆◇
2014年9月30日 出席状況

・会員数 23名
・出席者 23名
・ビジター 2名
・ゲスト 4名

出席率内訳

当日出席数(23)

修正出席数(0)

欠席数(0)
100%

修正出席率

100%

≪目標出席率≫
本例会50% 修正100%

98年に会社の経営が傾いてしまうという挫折体験。メリ
ルリンチに移るも外資系証券機関のハードな営業として
成功できないと思い、自分で起業しました。起業した会
社をホリエモンに乗っ取られそうになり離れた不甲斐な
い思いもしておりますし、2009年に上場している会社時
価総額4億円までに下がる大変厳しい状態がありまし
た。銀行を立ち上げたとき、一番マスコミに取り上げて
もらいました。また2005年CNBCのアウォードで表彰を受
けました。中国の繊維会社の投資を行ったものです。
そういった職業経歴の下、私の今の職業観は「フリー

ダム」人間は自由を獲得するために働いているのではな
いのかと私は思っています。今私は第二のチャレンジを
している状況です。同じ会社にいてもチャレンジはでき
るので、転職や起業を勧めているわけではありません。
それ以降、会社にとどまるにしても後進の指導や社会奉
仕といった社会に貢献することをやっていきたいです。
よく聞かれる質問が、「若山さんは投資家なんです

か、経営者なんですか？」答えは両方です。投資先に大
企業はあまりないものですから、中小企業だとどうして
も資本と経営が分けられないと考えており、両方の観点
を持つべきかと思います。ではどういった会社に投資を
したり再生を引き受けたりするのか。法律的な再生でな
いとしても、事業価値を高める先ということでは、特定
分野の項目を持っているか、成長分野での事業を行って
いるか、これから伸びる分野に足をかけていなければ難
しいですし、電機メーカーも衰退する部分にいますの
で、事業を少し縮小しつつ新しい分野にも手を伸ばして
いく等。そして経営者もそうですし、社員も失敗を恐れ
ていないか、これも重要です。
最後に2008年に人材雑誌のインタビューに答えた記事

があり、「やりがいは何から来るのか？という答えに対
し、お金だけでもだめですが、お金が０でもやりがいが
ない。でも逆に1千万でも1億でも、ある程度を超えれば
それ以上はあまりやる気に繋がらない。社会貢献、自分
の仕事が社会の役に立っているのか、非常に重要だと思
います。最後は仲間です。もちろんそういった仕事を一
人でやることもできますが、他者の方でも自社の方で
も、自分の価値を共有できる仲間がいることは非常にや
りがいに繋がると、この3つを意識してやっています。
当時はロータリーのろの字も知りませんでしたが、現状
多くの仲間と社会貢献を行うということで、満たすこと
ができると思っています。最後に、今後どういう社会を
作っていきたいか、皆さん自分の夢や目標に向かって努
力し活動ができる社会、アドバイスや資金のサポートが
ある社会、イノベーション活動し続ける社会、必要とし
ている人を助けられる社会。幸い私には、仕事、ロータ
リー、家族、個人とそれぞれリソースがありますので、
それを活用し、活動していきたいと思っていますのでよ
ろしくお願いいたします。


